

# Joaquín Miranda y José Carlos Sarasola se disputarán la presidencia del Grupo

La asamblea de socios del 15 de febrero fijará el inicio de la campaña y la fecha de las elecciones

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. El Grupo ya tiene, al menos de manera oficiosa, dos candidatos a presidir la entidad durante los próximos cuatro años: Joaquín Miranda y José Carlos Fernández Sarasola.

Ayer, Sarasola, quien fuera por-

tavoz de Ciudadanos durante los dos últimos mandatos, hizo oficial a través de un comunicado su intención de presidir el Grupo. «La multitud de conflictos abiertos con socios, con empleados y con distintas instituciones como el Ayuntamiento han hecho que, poco a poco, perdamos esa esencia de la que siempre nos hemos sentido tan orgullosos», apunta en su anuncio.

El portavoz municipal de Ciudadanos, que llegó a ser, por cierto, jefe de la oposición durante el

mandato de Ana González, cree que «necesitamos que el Grupo vuelva a ser un referente deportivo y cultural, promocionando los valores del esfuerzo, sacrificio, responsabilidad, respeto y compañerismo como pilares de la formación deportiva de nuestros grupistas, compaginándolo con la actividad competitiva, familiar y social. El Grupo debe también recuperar la confianza de las instituciones y de nuestra ciudad».

Además, tacha como «inaceptable que estando a punto de en-



José Carlos Fernández Sarasola.

trar en periodo electoral, se comprometan, de forma precipitada y sin la debida planificación, tantas inversiones y decisiones de última hora sin estudiar debidamente la conveniencia, homologación o implicaciones futuras».

## El trámite de los avales

Por el momento, tanto Sarasola como Miranda son solo candidatos oficiosa. La asamblea extraordinaria de socios del 15 de febrero determinará el calendario electoral, así como la fecha para la presentación de los avales necesarios para optar a la presidencia del club. No parece que ninguno de los candidatos vaya a tener mayor problema para salvar el trámite de los avales. Antes del 30 de abril la junta directiva deberá aprobar las cuentas de 2023 y el presupuesto de 2024.



Joaquín Miranda, tesorero del Grupo y candidato a la presidencia de la entidad, junto a casi un centenar de socios que ayer le mostraron su apoyo. e. c.

## «Al Grupo no se le puede decir que no; he sentido un empuje enorme»

El tesorero de la entidad durante los últimos ocho años presentó su candidatura ante casi un centenar de socios

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. Joaquín Miranda exhibió ayer en el hotel NH el músculo de su candidatura a la presidencia del Grupo. Ante casi un centenar de socios —algunos de ellos ilus-

trados que quiere reforzar si resulta ganador de los comicios grupistas. Con el programa aún en fase de elaboración, Miranda explicó su propósito de mejorar la participación del socio en las decisiones de la entidad. «La creación de comisiones temáticas y mesas de trabajo con socios y trabajadores reforzará la participación», apuntó Miranda, quien no niega que la suya es una candidatura continuista.

«Hemos hecho una buena gestión. Los presupuestos han tenido



Público asistente a la presentación de la candidatura de Miranda. J. M. PARDO

una estabilidad muy grande», indicó el tesorero de la junta directiva que aún encabeza Antonio Corripio, quien, por cierto, acu-

dió a la presentación de su compañero. El candidato reconoció que habrá directivos que podrían repetir en su junta directiva, si

bien apostilló que «se necesita cierta frescura». Defendió por otro lado su bagaje: «Creo que haber hecho ocho presupuestos me da ventaja porque conozco el club».

Desde hace meses Joaquín Miranda figuraba en las quinielas para las elecciones del Grupo. Él nunca lo negó. «He sentido el empuje de muchos socios para que me presentara, y al Grupo no se le puede decir que no», apuntó el oficioso candidato.

## «Es bueno para el club»

Sobre la rivalidad que mantendrá en las próximas semanas con Sarasola, de momento el otro candidato en liza, Miranda defendió que «es bueno para el Grupo que haya más personas que se preocupen por su buen funcionamiento». En los próximos días, dijo, desgranará algunas de las propuestas que implantaría en la entidad deportiva.